
 

 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1081 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 
 
 
OGGETTO: l’introduzione della Linea 8 GTT ha creato numerose criticità: come può intervenire 

la Giunta per risolverle? 
 
Premesso che: 

• da quasi un anno la Linea 8 GTT ha sostituito la vecchia Linea 18 in un tracciato che collega 
la zona ospedali di Torino, costituente una tratta piuttosto importante; 

• al fine di migliorare il collegamento verso Mirafiori e la zona Ospedali, a partire da lunedì 2 
maggio 2022 la Linea 8 ha iniziato ad effettuare il passaggio da stazione Lingotto ed è stata 
prolungata fino a Piazzale Caio Mario; 

• inizialmente l’ultima fermata a Sud della città era quella di Via Ventimiglia, 
successivamente l’itinerario è stato prolungato fino all’interscambio di Piazza Caio Mario. 

 
Rilevato che: 

• la modifica del capolinea anziché apportare miglioramenti ha peggiorato una situazione che 
si trascinava già da tempo, accentuandone le criticità: orari non rispettati e corse che passano 
troppo ravvicinate, creano lunghe attese alle fermate;  

• anche l'altro capolinea, in Piazzale Mochino a San Mauro Torinese, presenta diverse 
criticità. 

 
Dato atto che: 

• vi sono alcuni orari della giornata, soprattutto al mattino nel tratto da Piazza Caio Mario a 
Piazzale Mochino (San Mauro Torinese), in cui la programmazione oraria aziendale ha 
previsto la percorrenza in 1 ora e 10 minuti, tempistica impossibile da rispettare dal 
momento che si deve attraversare la città da una parte all’altra;  

• gli orari di passaggio sono ipotizzati in senso troppo ottimistico: è impossibile, specialmente 
nelle ore di punta, attraversare il capoluogo da sud a nord, fino a San Mauro Torinese, 
transitando in zona Ospedali nei 70 minuti previsti; 

• tale situazione crea partenze troppo ravvicinate dai capolinea e conseguenti code di autobus; 
• da numerose segnalazioni si apprende che frequentemente si vedono passare dalle fermate 4 

autobus uno dopo l’altro incolonnati contemporaneamente e poi si attende anche più di 
mezz’ora l’autobus successivo. 

 
Constatato che: 

• la situazione della Linea 8 GTT, fotografata da articoli giornalistici ed esperita 
quotidianamente da famiglie, pendolari, studenti e pensionati, si sta rivelando disastrosa;  



 

• la gestione oraria così organizzata è fortemente disagevole per i passeggeri, costretti a 
lunghe attese alle fermate.  
 

Tenuto conto del fatto che: 
• i cittadini piemontesi hanno diritto di fare affidamento su un servizio di trasporto pubblico 

affidabile, puntuale, costante nella sua operatività e che non costringa gli utenti, da Torino 
Lingotto a San Mauro Torinese, a chiedersi se quel giorno il bus partirà puntuale o se 
dovranno aspettare decine e decine di minuti. 
 

Considerato che: 
• gli autobus rappresentano, per molti viaggiatori, l'unico mezzo di trasporto usufruibile; 
• garantire il rispetto degli orari e una frequenza di passaggi degli autobus adeguata è 

fondamentale al fine di permettere a tutta l'utenza di viaggiare in modo agevole. 
 

 
 

INTERROGA 
 
 
      Il Presidente della Giunta    
                                    L’Assessore                                                        
 

per sapere come intenda intervenire questa Giunta affinché sia garantito un servizio di viabilità 
adeguato degli autobus della Linea 8 GTT in circolazione nella Città di Torino.  

 

 
 

 


	L’Assessore

